

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs
FRANCE/BOUSSAY : UN CHAUFFARD DE 16 ANS AVOUE AVOIR RENVERSÉ UN ENFANT

L'appel à témoin a porté ses fruits. Le chauffard soupçonné d'avoir renversé un enfant de 12 ans ce week-end à Boussay (Loire-Atlantique), a été retrouvé par les gendarmes de la compagnie de Rezé. Le suspect est un adolescent âgé de 16 ans, demeurant non loin de l'accident, et inconnu de la justice. " Les constatations matérielles (...) ont confirmé sa responsabilité ", indique le procureur de la République de cette ville. Placé en garde à vue, le jeune homme a reconnu les faits.

... CLERMONT-FERRAND : UN HOMME EN GARDE À VUE APRÈS AVOIR MENACÉ DE MORT UN ENSEIGNANT

Un enseignant de lycée a été menacé de se faire " couper la tête " par un homme âgé de 47 ans, a indiqué vendredi le parquet. L'auteur des menaces a été placé en garde à vue jeudi soir à Clermont-Ferrand (Puy-de-Dôme) pour " menaces de mort ", a précisé la procureure de la République de Clermont-Ferrand. L'enseignant avait demandé à une élève d'apporter une photo de meilleure qualité pour un trombinoscope. Son père, mécontent, a dans un premier temps contacté l'établissement et menacé par téléphone de " couper la tête " de ce professeur. Il s'est ensuite rendu sur place où il a réitéré ses menaces avant d'être arrêté par la police.

Par AEE

Franceville : plusieurs commerces consumés par les flammes au quartier Potos

Daoud LEA & SCOM
Franceville/Gabon

DANS la nuit du vendredi à samedi 23 septembre 2023 autour de 3 heures du matin, un incendie d'une rare violence s'est déclenché au quartier Potos, dans le 1er arrondissement de Franceville, consumant ainsi plusieurs commerces appartenant à des ressortissants ouest-africains et libanais

Ce sont au total cinq boutiques et un conteneur de 40 pieds chargés de matériaux de construction qui sont partis en fumée. On ne déplore heureusement aucune perte en vies humaines. Mais celles en matériel sont très importantes.

Les causes de l'incendie ne sont pas encore officiellement déterminées. Beaucoup suggèrent toutefois qu'il s'agirait d'un court-circuit provenant

de l'un des commerces. Une enquête a été ouverte par les agents de l'antenne de la Police Judiciaire (PJ) de Franceville pour déterminer l'origine de ce sinistre.

Le départ de feu a été aperçu par les agents des Forces de l'ordre et de sécurité postés au rond-point de Potos, dans le cadre du couvre-feu. Ce sont eux qui sont intervenus en premier pour tenter d'éteindre les flammes, avec les moyens en leur possession, avant d'appeler les sapeurs-pompiers. Mais malheureusement, les flammes étaient tellement fortes qu'elles se sont propagées en un temps record vers le reste des autres commerces.

À l'arrivée des soldats du feu, presque tout était consumé. Ces derniers ont, malgré tout, réussi à empêcher le feu de gagner



Photo: DR

Des populations au milieu des décombres, au lendemain de l'incendie qui a ravagé quatre commerces à Potos.

davantage de boutiques. Une bien triste nouvelle pour ces commerçants qui devraient à nouveau mettre la main à la poche pour relancer leurs activités.

Informés de la situation, le maire de la commune de Franceville et ses adjoints se sont rendus sur les lieux, le lendemain pour constater les dégâts et apporter leur soutien aux sinistrés.

...et à Moanda : sept maisons et quatre commerces consumés au quartier Montagne Sainte

Daoud LEA
Moanda/Gabon

LE quartier populaire de Montagne Sainte, à Moanda, dans le département de la Lebombi-Leyou, était en feu le mercredi 20 septembre dernier.

Sept maisons et quatre commerces ont été consumés par les flammes dans un incendie qui s'est déclaré vers 17 heures. Heureusement pas de perte en vies humaines. Il est vrai que les sapeurs-pompiers de Comilog, arrivés sur les lieux très rapidement, ont pu freiner les dégâts qui, sans leur intervention, auraient été plus importants.

Les causes de cet incendie n'ont pu être immédiatement déterminées par les forces de



Photo: DR

Les sapeurs-pompiers et les populations tentant de maîtriser les flammes à Moanda.

police, qui ont d'ailleurs ouvert une enquête. On peut noter que la plupart des sinistrés – surpris par le feu et, surtout, la rapidité avec laquelle les flammes se sont propagées sur l'ensemble des habitations, construites toutes en matériaux périssables – n'ont presque rien

recupéré. Tout ayant été réduit en cendres. A noter que lors de cet incendie, certaines personnes se sont illustrées négativement. Au lieu d'aider les sinistrés, ils se sont plutôt livrés à des actes de pillage et vols de matériels qui étaient sortis des maisons et des boutiques.

Le clin d'œil de

lybek

